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R$ 2,2 milhões para nove entidades 
assistenciais de Petrópolis

Comdep confirma 285 
funcionários afastados
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Doenças do Aedes aegypti perdem força
Dados da Secretaria Estadual de Saúde apontam para maior redução nos casos de chikungunya

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Wellington Daniel

Os casos de dengue, zika e 
chikungunya, doenças trans-
mitidas pelo Aedes aegypti, ti-
veram uma grande redução em 
janeiro no estado do Rio de Ja-
neiro, comparado ao mesmo 
mês do ano passado, com núme-
ros acima de 90%. Os dados são 
da Secretaria Estadual de Saúde. 
Em Petrópolis a Secretaria de 
Saúde informou que não houve 
registros de doenças causadas 
pelo Aedes Aegypti em 2021. Em 
2020, foram três casos confir-
mados (dois de Chikungunya e 
um de zika). Não houve registro 
de óbitos nem de microcefalia. 

Para intensificar as ações, a 
Secretaria Municipal convocou 
mais 47 agentes de combate às 
endemias, aprovados no último 
concurso, que passaram a atuar 
no início de janeiro. O combate 
aos vetores é realizado durante 
o ano todo, por meio de visitas 
domiciliares. Durante as vis-
torias, os agentes orientam os 
moradores e fazem aplicação de 
larvicidas, quando necessário, 
para a destruição de criadou-

ros. Durante a pandemia, as vi-
sitas estão sendo feitas apenas 
no exterior das residências. Em 
janeiro, mais de 45 mil imóveis 
receberam a visita dos agentes 
da Vigilância Ambiental. 

O município também realiza 
o Levantamento Rápido de Índi-
ces de Infestação pelo Aedes Ae-
gypti (LIRAa) que visitou 4.908 
na primeira semana de janeiro. 
O objetivo é orientar a população 
a colocar em prática os 10 Minu-
tos Contra a Dengue para identi-
ficar e eliminar os criadouros de 
mosquitos nas residências. 

De acordo com a SES, a 
maior redução foi com a chikun-
gunya. Em janeiro do ano passa-
do, o Rio de Janeiro tinha regis-
trado 1.351 casos. Já neste ano, 
foram apenas 26. Isso significa 
que foram 98,1% de infecções a 
menos. Logo depois, vem a den-
gue, com redução de 93,2%, de 
1.031 para 70.

A zika teve 39 infecções em 
2020 contra três no mês passa-
do, o que corresponde a 92,3% 
de redução. A dengue, no ano 
passado, causou a morte de uma 
pessoa no estado. Já neste ano, 

NO ESTADO do Rio de Janeiro a redução no número de casos de doenças provocadas pelo mosquito ficou acima dos 90%

DEPUTADO Vinícius Farah oficializou emendas que beneficiam entidades da cidade

nenhuma das três doenças tive-
ram registros de óbitos.

Para o verão, a SES elaborou 
o Plano de Contingência para o 
Enfrentamento às Aborviroses 
Transmitidas pelo Aedes aegyp-
ti 2020-2022. De acordo com a 

pasta, o objetivo é reduzir o im-
pacto das epidemias na popula-
ção e preparar antecipadamente 
a rede assistencial para diagnós-
ticos diferenciais e detecção pre-
coce de casos suspeitos.

O Plano também prevê pro-

cesso de mobilização social, 
como a campanha “Dez Minutos 
contra o Aedes aegypti”. Ain-
da monitora e avalia a situação 
epidemiológica, identificando as 
áreas de maior risco para a ocor-
rência de epidemias.

Sexta-feira, 12 de fevereiro de 2021

EDITALDIV.Nº 01/2021

O Presidente Interino da Câmara Munici-
pal de Petrópolis e a Comissão Perma-
nente do Transporte Público e Mobilidade 
Urbana da Câmara Municipal de Petró-
polis COMUNICAM que será realizada 
a Audiência Pública para tratar da ad-
ministração da BR-040 (trecho Rio-Juiz 
de Fora) pelo Departamento Nacional 
de Infraestrutura e Transporte (DNIT), a 
partir do início do mês de março, com o 
encerramento do contrato de concessão 
com a CONCER, conforme estabelece 
a Resolução n° 88/2016, no dia 22 de 
fevereiro de 2021, segunda-feira, às 19 
horas, no Plenário da Câmara Municipal 
de Petrópolis.
Informamos ainda que enquanto perma-
necer vigentes as medidas restritivas so-
bre a Covid-19, e em conformidade com 
a Portaria da Mesa Diretora 003/2021, 
essa Audiência Pública será transmitida 
através da página na internet da Câmara 
Municipal de Petrópolis, suas mídias so-
ciais, além do canal 98.
Petrópolis, 10 de fevereiro de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Maurinho Branco
Vice-Presidente da Comissão de Trans-
porte Público e Mobilidade Urbana

ATA DA 16ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos nove dias do mês de fevereiro do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo sétimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, às 
dezesseis horas e vinte e três minutos, o 
Senhor Presidente Vereador Fred Procó-
pio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Se-
cretário Vereador Yuri Moura, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Registre-se que o Vereador Junior 
Coruja assumiu a Presidência. Realizada 

a leitura da ata anterior, esta restou apro-
vada. EXPEDIENTE: GP 89/2021 PRE 
DIV 011/2021 (CMP 2218/2021); Projetos 
de Lei nº: 2186 e 2198/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; Projeto de Lei nº: 
2197/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
Indicações Legislativas nº: 2150 e 
2151/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 2152/2021 do 
Vereador Yuri Moura; Requerimentos de 
informação nº: 2153 e 2154/2021 do Ve-
reador Domingos Protetor; Requerimento 
de informação nº: 2158/2021 do Vereador 
Yuri Moura; Requerimento de informa-
ção nº: 2184/2021 do Vereador Marcelo 
Lessa; Indicações nº: 1661, 1666, 1667, 
1682, 1783, 1794, 1859, 2005, 2114 à 
2119, 2121 à 2126, 2128, 2131 à 2139, 
2142 à 2146, 2148, 2149 e 2157/2021. 
Terminada a leitura do expediente o Ve-
reador Eduardo do Blog solicitou a inver-
são de pauta e com a anuência dos de-
mais Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em discussão e votação 
única os Vetos GP 032/2021 PRE LEG 
719/2020 (CMP 1211/2021) e GP 
033/2021 PRE LEG 733/2020 (CMP 
1212/2021). Os Vetos foram mantidos 
em bloco com 12 votos. Registre-se que 
se absteve o Vereador Maurinho Branco. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
as indicações nº: 0104, 0105, 0106, 
0197 e 0199/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 0293, 0294, 0295, 0296 e 
0565/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
0319, 0320, 0441, 0443 e 0448/2021 do 
Vereador Fred Procópio; 0389, 0391, 
0392, 0393 e 0394/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; 0929, 0952, 0964, 
0968 e 1028/2021 do Vereador Junior 
Coruja; 1106, 1108, 1109, 1110 e 
1111/2021 do Vereador Dudu; 1322, 
1341, 1350, 1373 e 1398/2021 do Verea-
dor Marcelo Lessa; 1330, 1331, 1332, 
1337 e 1338/2021 do Vereador Gil Mag-
no; 1371, 1382, 1407, 1409, 1413 e 
1454/2021 do Vereador Ronaldo Ramos; 
1412, 1540, 1541, 1695 e 1709/2021 do 
Vereador Junior Paixão; 1443, 1453, 
1457, 1502 e 1503/2021 do Vereador 
Yuri Moura; 1484 e 1568/2021 do Verea-
dor Octavio Sampaio; 1642 e 1644/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. As indi-

cações foram aprovadas em bloco com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador 
Fred Procópio assumiu a Presidência. 
Colocado em votação o requerimento de 
inclusão nº: 2416/2021 do Vereador Do-
mingos Protetor. O requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Maurinho Branco, do Vereador Octa-
vio Sampaio e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única a indicação nº: 2381/2021 do Vere-
ador Domingos Protetor. A indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Maurinho Branco e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Registre-se que o Verea-
dor Marcelo Lessa justificou a ausência 
do Vereador Dudu. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio justificou a au-
sência do Vereador Octavio Sampaio. 
Terminado a ordem do dia, o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Elogiou a 
Polícia Militar pela prisão do meliante 
acusado de efetuar dois assaltos recen-
temente no Bairro Morin. Falou sobre a 
falta de médico no Posto de Saúde no 
mesmo bairro, a necessidade de resolu-
ção desta situação, e citou ainda sua in-
dicação para a reforma deste Posto. 
Passou a falar sobre a Empresa Força 
Ambiental, responsável pela coleta de 
lixo em nossa cidade. Afirmou que o va-
lor do contrato é altíssimo e o serviço 
prestado é péssimo. Relatou diversos 
problemas, como falta de coleta, lixeiras 
quebradas, falta de efetivo, entre outros. 
Pediu que o Vereador Junior Coruja, líder 
do Governo, leve essa situação ao Prefei-
to. Falou sobre a necessidade de o Poder 
Executivo criar uma campanha educativa 
relacionada à coleta de entulhos. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Falou sobre 
seu projeto de reestruturação da COBEA. 
Relatou algumas denúncias recebidas 
nos últimos dias e relembrou a necessi-
dade de uma melhor estrutura para que 
esta coordenadoria funcione de forma 
mais efetiva. Comparou os números de 
atendimentos em Petrópolis e Rio de Ja-
neiro, para ressaltar que mesmo com um 
pequeno efetivo o trabalho está evoluin-
do. Disse ter visitado o Pronto Socorro 
do Alto da Serra e Posto de Saúde do 
Moinho Preto. Parabenizou as equipes 
pelo empenho. Relatou diversos proble-
mas estruturais que encontrou nestas 
unidades, e lembrou que essa situação é 
um reflexo do descaso do Governo ante-
rior. Afirmou que o Prefeito Hingo Ham-
mes está aplicado em resolver estas 
questões. Agradeceu e despediu-se. 3) 
VEREADOR DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Cumpri-
mentou também o Senhor Paulo Magno 
Gefrois. Falou sobre os problemas en-
contrados em sua visita ao Posto de 
Saúde do bairro Morin, e afirmou que 
tais problemas são os mesmos em todas 
as unidades de saúde da cidade. Falou 
também sobre a questão do “fura fila” da 
vacinação do COVID-19. Afirmou que é 
necessário que sejam feitas trocas na 
diretoria do Hospital Alcides Carneiro, 
pois a atual não está funcionando. Disse 
ter visitado também o Hospital Clínico de 
Corrêas, e parabenizou o Dr. Marco Pau-
lo Vianna Cordeiro pelo bom funciona-
mento que encontrou em todos os seto-
res da unidade. Lembrou ainda da preca-
riedade do atendimento psiquiátrico em 
nossa cidade. Agradeceu e despediu-se. 
4) GIL MAGNO, LÍDER DO DC – Iniciou 
a sua fala cumprimentando a Presidên-
cia, os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu ao Prefeito Hingo Hammes e ás equi-
pes da Comdep pelo pronto atendimento 
ao Cemitério de Itaipava, onde esteve na 
última semana. Disse ter encontrado por 
lá uma estrutura ruim nos setores admi-
nistrativo, cozinha e banheiros. Disse ter 
se reunido com a Secretária Karina, da 
SSOP, e que a mesma se comprometeu a 

resolver esta questão. Falou também so-
bre a visita que fez ao Parque Municipal 
de Itaipava para relatar diversos proble-
mas que encontrou por lá. Afirmou que 
são necessárias obras emergenciais nes-
te local, e disse também já ter informado 
estas demandas á Senhora Karina, Se-
cretária da SSOP. Lembrou a importância 
de atenção aos distritos e pediu ajuda aos 
Vereadores desta Casa para que refor-
cem sempre esta necessidade ao Poder 
Executivo. Agradeceu e despediu-se. 5) 
YURI MOURA, LÍDER DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Relatou alguns dados sobre a COVID-19 
para falar sobre o Projeto de Lei que pro-
tocolou nesta Casa, que visa dar mais 
autonomia ao Município na questão das 
vacinas. Afirmou que o Presidente da 
República agiu de forma irresponsável, 
atrapalhou e continua atrapalhando o 
processo de vacinação em nosso País. 
Disse que a única forma de superar a 
pandemia é a vacinação em massa. 
Agradeceu e despediu-se. 6) RONALDO 
RAMOS, DO PSB - Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Propôs que esta Casa crie uma 
Frente Parlamentar de apoio ao SUS. 
Lembrou a necessidade de maior valori-
zação dos funcionários da saúde. Elo-
giou o novo Presidente da Comdep, Leo-
nardo, pelos esforços que vem demons-
trando para resolução de todas as de-
mandas apresentadas. Lembrou a fala 
do Vereador Marcelo Lessa para ressal-
tar que é preciso cobrar melhorias na 
prestação de serviços da empresa Força 
Ambiental. Falou sobre a forte chuva que 
atingiu o distrito da Posse no último sába-
do. Elogiou o pronto atendimento presta-
do pela Comdep e pela Regional da Pos-
se. Agradeceu ao Prefeito Hingo Ham-
mes que também esteve no local.  Falou 
sobre a necessidade da retomada das 
obras da quadra esportiva e do teatro da 
Praça do Céu, também na Posse. Ressal-
tou a união e transparência do Governo 
atual. Agradeceu e despediu-se. 7) GIL-
DA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 

imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre o crime de feminicídio ocorrido em 
Petrópolis no último sábado. Reafirmou 
seu compromisso com esta causa. Pediu 
um minuto de silêncio em respeito à víti-
ma deste fato. Falou sobre reunião a qual 
participou para discutir questões relacio-
nadas à fibromialgia, da importância em 
divulgar esta doença e pôr em prática a 
Lei já aprovada nesta Casa. Disse que é 
preciso união de todas as secretarias en-
volvidas no atendimento a mulher e sobre 
a necessidade da criação de políticas pú-
blicas para amparar as mulheres que so-
frem violência. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Yuri Moura 
assumiu a Presidência. 8) FRED PRO-
CÓPIO, DO PL - Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre algumas agendas que 
cumpriu. Disse ter visitado uma ONG que 
atua em comunidades no Rio de Janeiro, 
com o intuito de trazer este belo trabalho 
lá executado, para comunidades do Muni-
cípio de Petrópolis. Agradeceu ao Depu-
tado Federal Vinicius Farah pela ajuda e 
acompanhamento que tem feito em nos-
sa cidade, pelas emendas que já foram 
colocadas e as que ainda serão trazidas 
para o nosso Município. Falou sobre o 
projeto de reurbanização do Lago do Qui-
tandinha, e do plano de eventos que está 
sendo traçado pelo Prefeito Hingo Ham-
mes. Citou ainda diversas instituições 
que foram prejudicadas pelo atual mo-
mento de pandemia e serão assistidas 
com emendas também do Deputado Vini-
cius Farah. Lembrou o bom trabalho feito 
pelo Deputado quando foi Prefeito na ci-
dade de Três Rios, para expressar sua 
torcida pelo Prefeito Hingo Hammes. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Senhores Vereadores e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezenove horas e vinte e seis mi-
nutos, declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em dez de 
fevereiro de dois mil e vinte e um, ás de-
zesseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Vinicius Gonçalves de 
Oliveira, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 12/02/2021

Com a instalação da Comis-
são Mista de Orçamento nesta 
quarta-feira (10.02) e a abertura 
do período de apresentação de 
emendas parlamentares, o depu-
tado federal Vinícius Farah está 
oficializando emendas de R$ 2,2 
milhões para nove entidades as-
sistenciais de Petrópolis. Serão 
destinados R$ 250 mil para cada 
uma das entidades: Apae, Pesta-
lozzi, Educandário Princesa Isa-
bel, APPO, Gaape, Educandário 
São Charbel, Lar Nossa Senhora 
das Graças, Oficina de Jesus e 
Dog’s Heaven.

“Estivemos com as entidades 
e anunciamos as emendas. Ago-
ra é hora de mostrar este passo a 
passo iniciando com a apresenta-
ção efetiva das emendas até que 
sejam liberadas. Tenho compro-
misso com essas instituições que 
fazem um trabalho essencial na 
cidade”, afirma Vinícius Farah. 
Há previsão de o orçamento es-
tar votado até meados de março.

Para Vinícius Farah abraçar 
a causa social na cidade faz parte 
de sua presença no dia a dia de 
Petrópolis como deputado que 

Líder do governo 
na Câmara já havia 
apontado para 
problemas, devido a 
covid-19

Wellington Daniel

A Prefeitura confirmou o 
afastamento de 285 funcioná-
rios da Comdep. De acordo com 
o município, os profissionais es-
tão afastados por pertenceram 
ao grupo de risco da covid-19. 
Na edição de ontem (11), o líder 
do governo na Câmara, vereador 
Júnior Coruja (PSD) havia dito 
que cerca de 250 funcionários 
estavam afastados, mas o execu-
tivo não tinha respondido as ten-
tativas de contato da reportagem 
até o fechamento.

O município também infor-
mou que vem trabalhando para 
garantir o serviço em toda a ci-
dade e busca alternativas para 
suprir a redução da mão de obra 
das equipes. Segundo a Prefeitu-
ra, no mês de janeiro, as dificul-
dades são maiores em função do 

tempo, que propicia um cresci-
mento mais rápido da vegetação 
e exige maior agilidade nas capi-
nas e roçadas.

- Os serviços seguem sendo 
realizados diariamente, com os 
funcionários atuando, seguindo 
cronograma, de forma a atender 
a demanda – disse a nota do mu-
nicípio sobre capinas e roçadas.

Na edição de ontem (11), o 
Diário mostrou o grande número 
de indicações de capina e roçada 
– oito no total – na ordem do dia 
da Câmara Municipal. Ao pro-
curar o vereador Júnior Coruja, 
o informado foi que a Prefeitura 
negociava para contratar mais 
100 pessoas para reforçar as 
equipes da Comdep, devido aos 
afastamentos. O parlamentar 
também citou a questão sazonal 
para o crescimento da vegetação.

- Nos meses de dezembro e 
janeiro, o mato cresce demais. 
Então, é um pedido de atenção 
nas comunidades em geral. Na 
maioria das comunidades hoje, o 
mato está grande. Não podemos 
falar que é um abandono, porque, 
na verdade, não é – afirmou.

representa a região. “Já tivemos 
conquistas com recursos para a 
Saúde, na ordem de R$ 10 mi-
lhões, a recuperação da União e 
Indústria, ajuda na liberação do 
conjunto Vicenzo Rivetti e agora 
estou honrado de poder apoiar 
na causa assistencial”, destaca 
Vinícius Farah, evidenciando 
o trabalho das instituições. “Se 

contarmos oito entidades são 
quase 800 pessoas atendidas 
diretamente sem falar no apoio 
para todo o núcleo familiar e 
ainda incluímos a Dog’s Heaven 
porque a causa animal é também 
uma ação social não apenas de 
assistência aos animais, mas de 
mudança de comportamento, de 
evolução”.


